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４月の主な行事予定 

４日（金） 入学式準備（新２～６年） 
 ７日（月） 新任式・始業式・入学式 
 ８日（火） 身体計測，視力検査 
１１日（金） 知能検査（２・４・６年） 
１５日（火） 標準学力検査（国語・社会）  
       歯科検診 
１６日（水） 標準学力検査（算数・理科） 
１８日（金） 学級ＰＴＡ・ＰＴＡ総会             
２１日（月） １年生と楽しむ会                                                 
２２日（火） 全国学力・学習状況調査 
２３日（水） 内科検診，子ども読書の日 
２８日（月） 不審者対応訓練 
                               

          一年間，ありがとうございました 

                          校 長  森薗 智子 

 卒業式を目前に，校庭のミツバツツジや花壇の花々が華やかに咲き揃い，平成２５年度 

も２４日（月）の卒業式，２５日（火）の修了式を残すのみとなりました。 

 鳥丸小学校の子どもたち２２名が，それぞれの学年を修了し，皆元気に揃って進学・進

級できることを大変嬉しく思います。 

 さて，この一年間を振り返ってみますと，計画した教育活動をほぼ円滑に実施できまし 

た。市陸上記録会・水泳記録会・一輪車競技会・綱引き競技大会などでの好成績，図画作 

品展や硬筆・毛筆展，作文コンクールでの入賞など子どもたちは普段の学習にくわえ，各 

種競技会や作品展等においても，目を見張る活躍を見せてくれました。 

また，郷土芸能「鷹踊り」の継承活動は，２月２３日の市生涯学習フェスティバルにお 

いて「薩摩川内市子ども表彰」を受賞しました。鷹踊り保存会を中心として，地域や保護

者の皆様の御協力のおかげで，こうして長年子どもたちが伝統を継承することが出来ます。

鷹踊り以外でも，ふるさと・コミュニケーション科や社会科の調べ学習などの各教科，運

動会等の各行事においても地域・保護者の皆様の御協力をたくさんいただきました。子ど

もたちが生き生きと活動をすることができました。本当にありがとうございました。 

 一年を終えようとしている今，成果はもちろんですが，取組の課題も明らかにし，次年 

            度へ向けての準備を進めて参ります。また，学校・家庭・地域 

            の連携をさらに深めて，子どもたちのやる気・自主性を喚起し 

子どもたちのもてる力を最大限に伸ばしていけるよう努めて参 

りたいと思います。この一年間，本校の教育活動への深い御理 

解と御支援をいただき，本当にありがとうございました。 

さらに次年度も，御協力よろしくお願いいたします。 

○ ２月２８日（金）に校内持久走大会を行いました。１～３年生は校庭 

を，４～６年生は校庭に加え宍野あぜ道を走りました。体育の時間や早 

朝練習の成果に加え，保護者や地域の皆様の温かい声援のお陰で，子ど 

もたちはいつもに増して持てる力を十分に発揮することが出来ました。 

歴代新記録や自己新記録もたくさん出て，どの子どもも本当に頑張った 

持久走大会でした。応援や交通整理等の御協力，ありがとうございました。 

○ ３月１３日（木）に，体育館でなわとび大会を行いました。保護者

の方々が参観する中，子どもたちは張り切って演技することができ，

日頃なかなか続かなかった持久跳びも，たくさんの子どもたちが学年

の目標をクリアすることができました。最後に長縄跳びに挑戦しまし

た。どのグループも昨年の最高記録を更新し，５分間で４３７回跳べ

たグループもありました。日頃の努力の成果でした。「継続は力なり」

を実感した子どもたちも多かったことでしょう。 

 
６年生を送る会，お別れ遠足 ～６年生のみなさん，ありがとう～ 

３月７日（金）にお別れ遠足と６年生を送る会を行いました。 お別れ遠足では，縦割り班で学校

クイズにチャレンジしたり，校区内オリエンテーリングを楽しんだりしました。「諏訪神社の鳥居が

建ったのはいつ？」「校歌の３番を間違わずに歌おう」「鳥丸のビニルハウスで作っている果物は？」

などの鳥丸小・鳥丸地区にちなんだ問題を仲間と協力して解きながら，校区内を探検して回りました。

お天気に恵まれ，思い出に残る遠足になりました。 

６年生を送る会では，５年生が計画を立てて準備を進めて来ました。在校生が卒業生４人（○○○

○君，○○○○さん、○○○○さん，○○○○さん）に送った感謝の言葉には，皆それぞれに６年生

に対する思いが込められていました。また，レクリエーションでは子どもたち全員と先生方で風船送

りゲームなどを楽しみました。 

 

持てる力を出し切りました～校内持久走大会・なわとび大会 

平 成 ２ ６ 年 ３ 月 ２ ０ 日 
薩 摩 川 内 市 立 鳥 丸 小 学 校 
キャッチフレーズ 
「あいさついっぱい 笑顔いっぱい 心を耕す鳥丸小」  

校  訓 
あかるく 
かしこく 
たくましく 第１２号 

薩摩川内市子ども表彰を受賞！ 

今年もたくさん

の子どもたちが

入賞しました！ 

学校だより「みつば」を１年

間お読みくださり，誠にあり

がとうございました。 

日本赤十字社鹿児島支部「第２回 100文字作文コンクール」 

 指導者協議会会長賞 ６年 ○○○○ 

県小学校書写展 

 硬筆の部 奨励賞  ５年 ○○○○ 

 硬筆の部 特選   １年 ○○○○  ２年 ○○○○ 

           ２年 ○○○○  ４年 ○○○○ 

           ６年 ○○○○ 

 毛筆の部 特選   ５年 ○○○○  ５年 ○○○○ 

校内持久走大会新記録 

５年男子１８００ｍ 歴代１位 ○○○○（７分０６秒） 歴代２位 ○○○○（７分１２秒） 

６年男子２０００ｍ 歴代１位 ○○○○（７分３６秒） 

６年女子２０００ｍ 歴代１位 ○○○○（９分２３秒） 歴代２位 ○○○○（９分３０秒） 

薩摩川内市子ども表彰  鳥丸小学校子ども鷹踊り   

入賞おめでとう 

 

梅の中を力走しました 

よどみなく，連続で跳びました 

ここに答えが書いてある！ 鳥丸の自然を満喫 

楽しいレクレーション 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
１０ 
 
 
 
 
 

 
 保護者や地域は学校教育活動
に対して協力・支援を行っている。 
 
 
 
 

 
 
３.７ 
 
 
 
 
 

 
・地域，保護者の学校行事への積極的な
参加が感じられる。 
・愛校作業・緑門づくり，資源ゴミ回収，
高齢者クラブからの竹ぼうき・タオルの
寄付などたくさんの協力がある。 
・伝統芸能「鷹踊り」を子どもたちが受
け継いでいる歴史を高く評価する。 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
  
  
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１１ 

 小中一貫教育は，積極的に実践
されている。 

３.９ 
 

・交流学習も行われ積極的に実践できて
いる。 

 
１２ 
 

 薩摩川内元気塾は，子どもたち
に夢や元気を与えてくれている。 

 
３.９ 
 

 
 
 

 
１３ 
 
 

 英語教育の推進について，小中
学校の特質を生かして充実が図
られている。 
 

 
３.５ 
 
 

・ＡＬＴ・ＧＴの先生方との連携で積極
的に取組が出来ている。 
・校舎のあちこちに英語で表示されてい
る。 

 
  その他感想等 
・参観時に子どもたちが元気よくあいさつをしてくれて，うれしく思った。 
・学習発表dayの際に，保護者はもちろん地域の方の参観も多いと感じた。 
・我が家のルール掲示がよい。 
・玄関等に作品展示などもう少し工夫がほしい。 
・土・日・夏休みなどに子どもたちが地域の行事によく参加し，地域を盛り上げている。
地域住民も学校行事に協力的で，子どもたちから元気をもらっている。 
 

 学校経営の周知，安全面，環境面，保護者・地域との関係等において，高い評価をいただ
きました。保護者や地域の皆様方の声かけ運動や学校・ＰＴＡ・地域行事等への互いの参加
で，地域ぐるみで子どもたちを見守り成長を支援してくださっていて大変有り難く，心強い
です。また，昨年同様子どもたちのあいさつについても，評価していただき，校訓やキャッ
チフレーズを通して子どもたちに指導していることが行動に表れ，徐々に定着しつつあり嬉
しい次第です。学力・体力面の数値目標の設定や実態等については，引き続き今後工夫をし
ながらお知らせできればと思っております。御意見等，大変参考になります。改善すべき点
と継続していく点を整理して，来年度の学校経営に生かしていきたいと思います。ありがと
うございました。 
 今後も，保護者・地域の皆様方の御支援，御協力をよろしくお願い 
いたします。 

 

        学校関係者評価委員による学校評価 
 
 薩摩川内市では，中学校区ごとに学校関係者委員会を設置しています。これは，ＰＴＡ
関係者やコミセン関係者，学識経験者等で構成される評価委員の方々に学校教育活動を評
価・検証していただき，学校運営の改善や地域・保護者に信頼される学校づくりに生かす
ためのものです。東郷中校区でも１４人の評価委員の方々がそれぞれの学校を評価してく
ださいました。 
 鳥丸小学校の評価結果（４段階の平均）や主な御意見をお知らせいたします。 

 
番号 

 
       評価項目 

 
評定 

 
       主な意見     

 
  １ 
 
 
 
 
 
 

 
 校長の学校経営方針等が保護
者や地域に伝わっている。 
 
 
 
 
 

 
３.９ 
 
 
 
 
 
 

 
・保護者の意見等もあれば理解度が確認
しやすい。 
・学校便りに校訓・キャッチフレーズな
どあってわかりやすい。 
・先生方が学校経営方針に沿って教育活
動に取り組んでいることだと思う。 
 

 
  ２ 
 

 望ましい子どもの姿（学力・体
力・知力)に向かって数値目標を
設定し努力している。 

 
３.８ 
 

・目標値をもう少し分かりやすく表示し
てほしい。 
 

 
  ３ 
 
 
 
 
 

 子どもたちは，楽しそうに生き
生きと学校生活をおくっている。 
 
 
 
 

 
３.４ 
 
 
 
 
 

・楽しそうに生き生きと取り組む姿が感
じられる。 
・仲良し音楽会は学校をあげての取組が
強く感じられた。 
・あいさつもよく明るく礼儀正しい。 
・４地域水泳記録会の活躍もすばらしい。 

 
  ４ 
 

 いじめや不登校など生徒指導
上の課題解決に向けて積極的に
取り組んでいる。 

 
３.６ 
 

・現在行っている取組の効果が確認でき
たらさらによいと思う。 
 

 
  ５ 
 
 
 

 子どもたちの安全（登下校，自
然災害時）について細心の注意を
はらっている。 
 
 

 
３.９ 
 
 
 

・安全教育に対する指導ができていると
思うが，交通量も多いのでさらに進めて
ほしい。 
・毎月，地区役員・ＰＴＡも含めて声か
け交通安全を実施している。 

  ６ 
   
 
 
 

 教職員は，子どもや保護者，地
域との関係を築いている。  
 
 
 

３.６ 
 
 
 
 

・県民週間での地域への呼びかけ等がす
ばらしい。 
・児童・保護者・地域の方々とのコミュ
ニケーションがとれている。 
・地区行事にも積極的に協力している。 

 
  ７ 
 
 

 学校は常に整理整頓，清掃され，
花や緑に囲まれている。 
 
 

３.８ 
 
 
 

・きれいに整頓されていると思う。 
・いつ訪問しても学校全体が明るく，き
れいな花でいっぱいである。環境や雰囲
気がいい。 

 
  ８ 
 

 学校の施設・設備は定期的に安
全維持管理のための点検等がな
されている。 

 
３.８ 
 

・きちんと管理されていると思う。 
 
 

 
  ９ 
 

 子どもたちの学力や体力の実
態が保護者や地域によく知らさ
れている。 

 
３.０ 
 

・実態をもう少し分かりやすく表示して
ほしい（学校便り） 
・個々に応じて取り組んでいる。 

 
 

  
 

 

   

おやじの会 大活躍～ありがとうございました！ ！   

 ３月９日（日）の「おやじの会」でお父さん方が愛校作業をしてくださいました。

子どもたちでは届かない高い窓ふきや，棚のペンキ塗り，壁等の修理，校庭の整地

など重機を使ったり御自身の道具を持ってきてくださったりして，みるみるうちに

学校がきれいになっていきました。子どもたちもさらに安全に快適に学習・運動に

励むことが出来ます。本当にありがとうございました。 


